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◆会長の時間 

皆様こんにちは。 

昨年夏の猛暑日の反動でしょうか、寒さ厳しい毎日ですが、いかがお過ご

しでしょうか。寒い世の中にあって、タイガ－マスク伊達直人なる心温まる

話題を耳にします賛否両論あるようですが、私は日本国民の美徳のひとつと

してうけとめています。 

日本国民といえば、管政権 内閣改造がおこなわれました。今度こそ揺る

がない意志で頑張っていただきたい。そうなればタイガ－マスク現象は収ま

り、今後現れることがないでしょう。中学時代のヒ－ロ－は、思い出としていつまでも我が心の中にしまって

おきたいものです。 

ロ－タリ－では、年間１０の強調月間が指定されております。今月は、ロ－タリ－理解推進月間です。各ロ

－タリアンがロ－タリ－についての知識と理解を一層深めると同時に、ロ－タリアン以外の一般市民にも、ロ

－タリ－のことをよく知ってもらう為のプログラムの実施に努める月間とされています。当クラブに於いては、

薬物乱用防止啓発、児童生徒善行表彰等、地域密着の奉仕活動を通し地域の方々に年おうごとに根付いている

のではないでしょうか。 

さて、本日のプログラムは、ロ－タリ－理解推進月間によせて、佐藤俊之ロ－タリ－情報部会長に卓話をお

願いしております。ご静聴頂きます様お願い申し上げ会長の時間とさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

  2009-2010 年度活動報告書 

  福山大学より 第 10 回リレー講座 講師 田中秀征「最近の政治」1 月 20 日（木）18：30～  

宮地茂記念館 

◆出席報告  ○会員数 44 名  ○出席率    73.17％ 

              欠席者 11 名 西川さん 原さん 佐藤(有)さん 神原さん 佐藤(直)さん  

                     杉原さん 吉永さん 森原さん 山本さん 中元さん 西さん 

      ◆義務スマイル 

 会員創業創立記念祝 

  佐藤和美さん  ㈱一心    63 年 1 月 14 日 

  今川忠男さん  今川建築設計 63 年 1 月 16 日 

◆申告スマイル 

 今井尚正会長……本日のプログラムはロータリー理解推進月間に寄せてです。佐藤俊之 R 情報部会長よろ

しくお願いします。 
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 徳永雅俊さん……1 月 20 日（木）イトーヨーカドー 岡山店をオープンさせます。これを必ず成功させて今

後は首都圏のイトーヨーカドー出店を考えていこうと思います。今回の出店でも角田さんには大変お世話

になりました。本日の卓話佐藤パスト会長よろしくお願いします。 

 佐藤 貢幹事……先週のクラブ協議会では皆さん熱心に協議していただきましてご苦労様でした。本日の卓

話佐藤俊之 R 情報部会長よろしくお願いします。 

 武田正敏さん……いつもお世話になりありがとうございます。本日は私達退任にあたりこれから一生懸命遊

びなさいと励ましていただく会を催していただくそうです。ありがとうございます。感謝。 

 藤原美則さん……今月 15 日で満 78 歳になりました。食欲もあり、ビール・酒・焼酎…楽しく飲んでおり

ます。農作業で 1 日１万歩を目標にして体を動かしております。ロータリーの例会で会話ができることを

楽しみにしております。よろしくお願いします。 

 佐藤俊之さん……今日は「ロータリー理解推進月間」です。本日のプログラムで卓話をさせていただきます

よろしくお願いします。 

 石田幹雄さん……神原さん、武田さん厳しい時代の社長業大変だったことでしょう。今夕、いけの飯店で苦

労話を聞かせてください。楽しみにしています。 

 梅西啓二さん……今井会長が髪をくれましたのでスマイルします。 

 眞田奈津基さん……昨年 12 月 26 日付けで社長に就任しました。若者らしく全力投球で社業にまい進した

いと思います。また本日は所用のため途中退席しますのでスマイルさせていただきます。 

 麦谷恒雄さん……所用にて早退します。 

 岡田直也さん……所用のため早退させていただきます。 

 

◆プログラム：会員卓話：「ロータリー定款・細則」：佐藤俊之Ｒ情報部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

     2 月 1 日（火） ゲスト卓話 

     2 月 8 日（火） 休会 

 


